



SE SERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2009~2010年度 RI会長 ジョン・ケニー

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS ロータリーの未来はあなたの手の中に

クラブ会長基本テーマ「笑顔で奉仕 楽しい仲間作り」

会長 山梨一正

副会長 西原克甫 幹事 中山和雄

第998回 例会

2010.05.14(金) 晴

司会:土屋 巧君 指揮:山本 章君

ロータリーソング 「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F

TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

せせらぎ三島ロータリークラブ

会長 山梨一正君

こんにちは。春がいつの間にか初夏になってしまった様な今日この頃ですが、早いもので私の任期も後1ヶ月半となりました。又、1000回記念例会も再来週になりました。米山奨学生エサ・ラディティア



君の記念例会です。そこで数多くの中から印象に残った学友の話を紹介します。

中国の大連出身の姜曉艶（ジャン・シャオイエン）さんは1965年生まれ。中国文化大革命の混乱の中5歳になった暁さんは、芸は身を助ける と言う父親の勧めで芸術学校に進み二胡の英才教育を受けました。成績もトップクラス。将来は音楽大学に進み女優になる夢を抱いていました。ところが書類の手違いで音楽大学を受験出来ず父親の指示で医学の道に進む事になったそうです。日本の優れた臨床技術を学びたいと1997年広島大学医学部研究員として、1年間の期限付きで来日しました。ある日犬を連れた老人が飼い犬の糞を拾う姿を目撃して信じられないと思い、その後他人や環境に配慮するマナーと知り「日本はいいな～。優しい国だな～」と感心しました。日本人は戦争好きで残虐金が全ての資本主義者來日前に抱いていたイメージは崩れ去り、日本が大好きになったそうです。その後教官の勧めで博士課程に進学したものの、好きなりんごすら買えない生活苦と言葉の壁による孤独感で追いつめられ疲れぬ夜が増え、やがてうつ病の診断がされ、大量の薬を飲み泣いてばかりの毎日を過ごしました。そんなある日近くのお寺を訪ね、仏教と出会い、米山記念奨学生に合格し世話クラブの広島西南RCとの暖かい出会いが姜さんの苦痛を取り除いてくれたと振り返ります。2002年医学博士号の博士課程を修了したもの日本の医学免許が無い為臨床の仕事は出来ません。苦し

い時に自分を救ってくれたと仏教とロータリアンの暖かい気配りそして医学で学んだ経験と中国で学んだ音楽を生かして恩返しがしたいと二胡音楽院を設立。病院・高齢者や精神障害者・原爆被爆者の施設を訪ね歩く活動をしているとのことです。

日本のロータリアンは私にとって心の両親。呼ばれたら何処でも飛んで行きますと。又、東京に新たな奨学生が、メンバーのクラブが誕生しそうです。

出 席 報 告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	31/36	86.11%	34/36	
今 回	94.44%		会員総数	

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

遠藤君、金澤君、小林君、望月君、山口(雅)君、山田君、渡辺君



4月30日 米山梅吉記念館春季例祭

幹事報告

幹事 中山和雄君

1. 国際交流協会の総会が今日のPM 6:30より開催されます。岡国際奉仕プロジェクト委員に出席していただきます。よろしくお願ひいたします。
2. ロータリーの友委員会の上野 孝委員長より、この度新時代のロータリーの友に向かって、一般社団法人ロータリーの友事務所を設立しました、とお知らせが来ました。

地区協議会報告

新会員部会

服部光弥君

久保さんと2人での出席でとても「いい時間」を過ごせました。牧田パストガバナーからプロジェクトを使用した「ロータリーの歴史と精神」についての説明がありました。「1905年・シカゴ・ポールハリス」「1920年・米山」「20の地域と国」「33,000クラブ」「120万人」 最後に『ロータリーとは何か? それは皆様がロータリーを経験して感じ取ってください』 この言葉がとても印象的でした。

私と久保さんは、新会員部会後に開催される「全体会議」にも出席したかったのですが、内田幹事からの「早く玄関前に集合! 三島に戻って重要な会議をする!」というメールを受信し、後ろ髪を引かれる思いで、久保さん共々惜しくも会場を後にしました。…その後…帰りのバスの中では、内田幹事の議長で本当に充実した会議をし、三島到着後には某割烹でまたまた充実した会議に参加でき、充実×2の1日でした。(寝坊をして朝のバスに間に合わず、新幹線で合流してしまい、大変失礼致しました。)

久保栄子君

4月25日地区協議会の新会員部会に参加してまいりました。息子の様な服部さんに引率され会場に入りました。入会して一年経過したこのタイミングでお話を聞いてよかったですと感じました。ロータリーの精神とクラブの仕組み等々を大分理解する事ができました。

委員会報告

親睦委員会

5月28日の例会は1000回特別例会で例会時間変更となります。アルコールが出ますので、駅より迎えの車があります。御利用下さい。尚、特別会費として1000円を当日集金させていただきますので、よろしくお願いします。

スマイルボックス

保坂国夫君:本日は卓話です。よろしくお願ひします。
矢岸貞夫君:6月6日長泉桃沢キャンプ場にて、韓国料理及びBBQを企画しました。時間のゆるす方は参加をお待ちしております。

大房正治君:お先に失礼致します。

野中信行君:孫がオーストラリアに行って1ヶ月が経ちました。

澤田 淳君:忘れられないように来ました。とりあえず、何とか生きています。

新井 香君:先日はテーブル会に南を御利用下さりありがとうございました。皆様には色々フォローして頂き本当にありがとうございます。これからもがんばっていきますのでよろしくお願ひします。

久保栄子君:来週、再来週、欠席します。残念!

卓話

金(ゴールド)の話

保坂国夫君

1、金の基本

金(ゴールド) 元素記号 Au
比重 19.3 (鉄の2.5倍)
延性あり 1g 3Kmの針金
さびない
加工しやすい
腐蝕しない 空気中でも永遠に変化しない

2、人類と金との歴史

貴金属は英語でノーブル、又はプレシャス・メタルといいます。

金は人類に早くから発見されていました、紀元前4000年ごろ、オリエントでの青銅文明のころから発見されていたと、言われています。

金の元素記号のAuはラテン語から、きたものです。この語は、ヘブライ語の光を意味するOrから来たものとされており、金はイタリア語ではOro(オロ)、フランス語ではOrそのままでオールと発音されます。英語のGold, 独語Goldはサンスクリット語の(輝く)と言う意味の語より来ていると言われています。

3、金の魅力

金と言う物質は、これだけ文明が発達した人類の中で、特別な価値を持っています。なぜ、金は人類に特別の価値観を持たせるのでしょうか、その訳は金の不变性、言い聞かせると永遠性だと思います。他の物質は腐ったり、さびたりして、いずれは変質して行きます。ほとんどがバクテリアの影響か酸素のせいなのですが、金はその影響を受けません。

王水(硫酸と硝酸の混合液)以外の酸には侵されませんし、高温でも酸素と化合しません。つまり燃えて灰になったり、表面が変質しません。

人類が誕生して以来、最大の悩みは『いつか死ぬ、形あるものは滅びる』と言うことでした。歴史上のどんな帝王も、この事からは逃れませんでしたが、しかし人間は永遠不滅を願ったのです。

エジプトのツタンカーメンの黄金のマスクや柩も王の死後の世界の永遠不滅を象徴したものです。そんな願いを物質で象徴したのが金なのです。

